SEED - Noticias

https://www.seed-deporte.es/

José Manuel Santos: "La principal novedad de esta edición es la modalidad híbrida debido a las circunstancias actuales"



A falta de dos semanas para el inicio del XI Congreso Iberoamericano de Economía del Deporte que tendrá lugar del 2 al 4 de junio en la Facultad de Economía y Empresa de la Universidade da Coruña, entrevistamos a José Manuel Santos, doctor en Economía, profesor titular de Economía Aplicada y presidente del Comité Organizador del CIED11. ¿Cuáles han sido los grandes retos y dificultades a la hora de organizar la edición de este año? El principal reto fue desde el primer momento tratar decontar con una amplia representación de los investigadores que desarrollan su actividad enlasáreasdela Economía yGestióndelDeporte, puesto que entendemos que esta es una condición inexcusable para el éxito del congreso. En el plano organizativo, para el comité organizador local el nuestro mayor desafío es dar la talla como anfitriones y no defraudar la confianza que en el marco del CIED10 en Barcelona depositó en nosotros la SEED. ¿Qué novedades se encontrarán los asistentes presenciales o en remoto en el CIED11? A nivel programático, el CIED11 ha tratado de mantener el esquema sobre que

articuló las ediciones anteriores y que funcionaba francamente bien. Desde este punto de vista, se podría decir que hemos sido continuistas. La principal novedad es sin duda, la modalidad híbrida que finalmente se ha adoptado como fórmula organizativa, conjugando participación presencial y virtual. Las sesiones plenarias (acto inaugural, conferencia inaugural, sesiones invitadas y mesas redondas) podrán seguirse presencialmente y serán retransmitidas en streaming. Las sesiones paralelas también combinarán los dos tipos de participación. ¿Cuáles son los principales objetivos del CIED11? El principal objetivo es que, a pesar de las circunstancias, sirva como punto de encuentro que la interacción entre economía y gestión es fuente de importantes sinergias en las esferas docentes, investigadoras e interesados, en general, en estos campos. Nuestra finalidad es contribuir a ampliar la familia de participantes, mantener un elevado estándar de calidad en las comunicaciones presentadas y que, en definitiva, a los asistentes, tanto presenciales como virtuales les quede la sensación de que merece la pena el esfuerzo que supone la asistencia y participación activa en el CIED11. Y todo ello, tratando hasta el último momento de no renunciar por completo a que el Congreso tenga un componente presencial. ¿Cuáles han sido las principales temáticas de las comunicaciones que se presentaran durante el CIED11? Las temáticas de las comunicaciones son variadas, destacando en número las que abordan temas relacionadas con las peculiaridades de la economía del deporte, la importancia económica y social del deporte y la actividad física, la organización de eventos, gestión de instalaciones deportivas o las que abordan los vínculos entre tecnología y deporte. Además, como no podía ser de otra forma, en esta ocasión ha surgido una cuestión transversal, que es la influencia de la pandemia en todas estas esferas. De hecho, en un buen número de comunicaciones se abordan aspectos relacionados con los efectos de la COVID-19. ¿Cuál es el objeto del taller de investigación previo al inicio del congreso? La organización de estos talleres es una actividad de gran valor en el marco de los CIED y están pensados especialmente para los investigadores más jóvenes. Tradicionalmente, la razón de ser de estos talleres ha sido la de ofrecer formación sobre herramientas que puedan resultar de utilidad en la actividad investigadora. En este caso nos hemos decidido por organizar un taller sobre Análisis de datos con R para el sport performance. Estimamos que este tema es de interés para los investigadores porque en la era del "big data" la programación en R y la minería de datos tiene aplicaciones evidentes en los campos de la economía y gestión deportiva. En la página oficial del Congreso se puede acceder al Programa Completo y las inscripciones en sus diferentes modalidades.

Link to Original article: https://www.seed-deporte.es/noticias/jose-manuel-santos-la-principal-novedad-de-esta-edicion-es-la-modalidad-hibrida-debido-a-las-circunstancias-actuales?elem=295474